



## Les 3èmes au cinéma de Jonzac pour la projection du film « Hidden Figures »

publié le 15/05/2023

---

Mardi 4 avril, grâce au PASS Culture, les élèves des quatre classes de 3èmes du collège sont allés voir le film « *Hidden Figures* » (« Les figures de l'ombre ») au cinéma de Jonzac dans le cadre d'une séquence sur la ségrégation américaine traitée en cours d'anglais ; ils ont ainsi pu découvrir le destin extraordinaire, longtemps méconnue, des trois scientifiques afro-américaines qui ont permis aux Etats-Unis de prendre la tête de la conquête spatiale, grâce à la mise en orbite de l'astronaute John Glenn.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.